三二三二フインス~博物館だより~ 平成22年 6月14日 第182号

今年もやります!

Salphary 22/2000

毎年好評を頂いておりますジュニアサイエンススクールを今年度も開催いたします。 詳しくは下記のとおりです。先着順に参加が決定いたしますので、申し込みはお早め にどうそ。

日 時:8月3日(火)~4日(水)

内 容:1日目 鉱物採集(バスで採集地へ移動・日帰り)

2日目 鉱物を使った実験と標本の整理(鉱業博物館講堂にて)

対 象: 小学校5・6年生

募 集 人 数:30名

申し込み方法:7月12日(月)10時30分から電話受け付け開始

申 し込み先:鉱業博物館事務室(TeLO18-889-2461)

講師:水田 敏夫 国際資源学教育研究センター長・教授

西川 治 鉱業博物館専任講師

そ の 他:参加決定者には後日詳細をお知らせいたします。

市民開放講座を開催しました

5月29日(土)と6月5日(土)、平成22年度第1回・第2回市民開放講座を開催しました。 講師の高島 勲先生には、「自然エネルギーの隠れた主役"地熱"の発電利用復活への動きと熱・多目的利用の将来」という演題で2回にわたって講演していただきました。

第3回以降の開催につきましては詳細が決まり次第お知らせいたします。



5/29 の市民開放講座の様子 講師:高島 勲 先生

サイエンスボランティア講習会

5月21日(金)に西谷 忠師館長、5月26日(水)に今井 忠男先生、6月1日(火)に西川 治講師らがサイエンスボランティア講習会を開催いたしました。今年度初めてサイエンスボランティアにご登録頂いた方をはじめ、長年ボランティアにご協力頂いている方まで熱心に講習を受けている姿が印象的でした。



写真上:西谷 忠師 館長右:今井 忠男 先生

